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Edil de Coyoacán agradece apoyo
OMAR DÍAZ

El alcalde de Coyoacán, Giovani

Gutiérrez, agradeció el trabajo
coordinado de la Secretaría de

Seguridad Ciudadana (SSC), la
Guardia Nacional la Secretaría
de la Defensa Nacional (Sede-
na),y la Marina para combatir

a las chelerías.
Al encabezar la reunión se-

manal del gabinete de Seguri-
dad. hizo extensivo un agra-
decimiento quienes han su-

mado sus esfuerzos para inhi-

bir, detener y desincentivar la
venta de alcohol de manera

ilegal en diversas zonas de
la demarcación.

Gracias ello, dijo el alcalde,
se logró llevar el tema de las
chelerías a la agenda nacional,

porque se han convertido en un

grave de salud pública y reco-

noció, al mismo tiempo, a las
alcaldías que también han em-

prendido sus propios esfuerzos

a partir de lo hecho en Coyoa-
cán, con lo que se dan mues-

tras de que las buenas acciones

y el ejemplo, generan resulta-
dos positivos.

Giovani Gutiérrez destacó
que Coyoacán es, a la fecha, la
única demarcación que ha
destruido más de seis tonela-
das de alcohol en actos públi-
COS, así como enseres y condi-

mentos diversos y jarabes que
han sido retirados de la calle y
que eran utilizados para la
venta y preparación de cocte-

les con bebidas alcohólicas.

"Quiero insistir: las chele-
rías toreras son un problema

de salud pública. Ya se han

pronunciado sobre este tema

el exjefe de gobierno Marti
Batres: también lo hizo la ac-

tual jefa de Gobierno en su

momento", dijo.
Recordó que ante la situa-

ción presentó una iniciativa

para considerar la venta de
alcohol en las calles como un

delito. "Esperamos que haya
de parte del Congreso de la
Ciudad de México la altura de
miras necesaria para atender
la iniciativa que Coyoacán
presentó para que la venta de
alcohol sea considerado un

delito contra la salud de la
ninez y las y los jóvenes".

Ayer el pleno del Congreso
de la Ciudad de México ex-

hortó a la alcaldía Coyoacán
a seguir combatiendo el pro-
blema de las chelerías insta-

ladas en la vía pública.

El alcalde de Coyoacán Giovani Gutiérrez que se

logró llevar la agenda nacional el problema que

representan las chelerías en la vía pública.


